

# *Pedro Sánchez, leader du PSOE est le nouveau président espagnol après la destitution de Rajoy*

---



Madrid, 1er juin (RHC)- Le secrétaire général du PSOE, le Parti Socialiste Ouvrier Espagnol, Pedro Sánchez est devenu le nouveau président du gouvernement espagnol après la destitution du conservateur Mariano Rajoy par le Congrès des Députés. Son investiture aura lieu lundi prochain.

Mariano Rajoy dont le second mandat avait commencé en 2016, a été destitué par la Chambre Basse du parlement qui, à une majorité absolue, 180 voix contre 169, a voté une motion de censure contre lui après les multiples scandales de corruption au sein de son organisation, le Parti Populaire.

Ce sont précisément ces scandales de corruption ainsi que sa mauvaise façon de traiter le conflit sécessionniste en Catalogne, qui ont précipité la chute de Rajoy, âgé de 63 ans qui a accédé à la présidence du gouvernement espagnol pour la première fois en 2011.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/163595-pedro-sanchez-leader-du-psoe-est-le-nouveau-president-espagnol-apres-la-destitution-de-rajoy>



**Radio Habana Cuba**